
2016年　2　月 25 日  （水 ）　18:30   ～  21:00

68 人
42 人

62%

1. あなたのご所属を選択してください。（複数回答あり）
企業 個人事業主 NPO・公益法人 学校 地域団体 行政・まちセン関係 その他 無回答

5 7 6 0 18 1 6 0
12% 16% 14% 0% 42% 2% 14% 0%

2.本日の内容はいかがでしたか？

◇ まちづくり塾報告
とても満足 満足 ふつう やや不満 無回答

20 17 2 1 2

48% 40% 5% 2% 5%

◇ １５秒ＣＭ（複数回答あり）
とても満足 満足 ふつう やや不満 無回答

14 15 10 3 1
33% 35% 23% 7% 2%

◇ 分科会
とても満足 満足 ふつう やや不満 無回答

22 15 4 1 0
52% 36% 10% 2% 0%

3.繋がってみたい、紹介してほしい、企業や団体があれば、お書き下さい。

・ 場所をかしてくれる所
・ 北区の地活協とのつながり、地域間交流ができればと思った
・ 食育に関して動画でＵＰしたり、教えていただける団体を是非紹介していただきたい
・ 地域に新しい風を送り込んで頂けるような企業や団体です
・ 子どもの貧困に取り組む団体、コミュニティスクール・オルタナティブスクール、女性の

エンパワーメント、若者のエンパワーメント
・ 防災・防犯(子ども・小学生)の地域での取り組みをしている団体

第5回北区異次元交流ライブ　アンケート集計結果

 実施日時　　　：　
 場　 　所　　　 ：　
 参加者数　　　：　
 回答者数　　　：　
 回 答 率　　　 ：　

　　　　　　　　　　　(一部抜粋）
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・ 地域ごとでいろいろな取組みが展開されていると改めて実感した
・ テーマごとの分科会もよかったのですが、地区ごとの分科会もあればいいなと感じました
・ 地活協の広報活動がすごく充実していて、とても素人が編集作業に携わっているとは

思えなかった
・ 久々に北区に来て、各地域のにぎわいを感じ、良い刺激になった。取組み紹介だけでなく

協力・連携できる部分が明確になるとより良かったと思う
・ 様々な団体(企業)があるのだなぁとあらためて感じました。そのことが分っただけでも

今日は来て良かったです
・ 思っている以上の各団体さんの活動量の多さに感激しました
・ 楽しく参加させていただきました
・ いつも思いますが、時間があっという間にすぎて足りないです。ちがう角度から物事を

見させていただけました
・ 高齢者食事サービスは勉強になりました
・ 他の地域が行われている内容が分かって勉強になりました
・ 少子高齢化が大きな課題だと感じた。若者をどう育むかを考える必要がある
・ グループの話を聞いて「子育て」「食事サービス」活動活性化を感じた。リーダーがしっかり

しているところが両グループ
・ 参加しづらい方々をどうまきこむか参考になりました
・ 若い方にもっと高齢化に関心を持っていろいろな事に参加して欲しいと思いました
・ 様々なプロフェッショナルが集い、話し合う事で多面的に見る事ができ、より良い物が

出来ると思った
・ 次世代がすべき事柄を勉強できた
・ 繋がりがとても大切で、助け合いが重要になってきていると今まで以上に思っています
・ 初参加でいろんな話を聞いていましたが、ここまで細かい内容の活動があるのかと

感じました。この会が興味を持つ一つの手段になりました。ありがとうございました
・ 地域活動を知ることが出来てよかった

・ 地活協フェア・・・就職フェアみたいに各地活協がブースを設け、自らの事業・活動を
説明する催し

・ 地活協の広報誌を当協議会(旧小学校)に置かせてもらえたら
・ ・・・・なんか・・・・パッと思いつきませんが。各地域での取り組みの情報交換の場など・・・

興味があります
・ 広報の為HPのSEO対策についての講座を希望します
・ お年寄りに食事サービスや喫茶等の地域行事に参加して頂けるにはどうすればよいか、

又、相手の確保の難しさの対処等に良い案を見出せるような企画を宜しくお願いします
・ 阪急電車・各種学校・各県広報事務所など紹介してほしい
・ 地域とCSR・プロボノに関する実例紹介
・ 学習支援(小・中)。教育は大事だと思う
・ 災害訓練、子育て、南海トラフに備えて
・ 好評だった“広報の企画”とはどんな講座ですか？

　　　　　　　　　　　(一部抜粋）
5. 今後、まちづくりセンターで企画してほしい講座や取り組みがあれば、お書きください。

4.異次元交流ライブに参加して、感じたこと学んだことなど、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　(一部抜粋）


